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出席報告

欠席者(11名）病欠(１名）
布施、橋本、飯島、金井、木村、三浦、大西
染矢、種ケ島、辻、渡辺 司会 S A A 伊藤英夫君

ソングリーダー北砂富三君「それでこそロータリー』

＜ ケ ス
太田一穗氏

劔持廣一氏

定という事になりますが、宜しく御検討下さい。
○お忙しい処、情報、増強両委員会の主催で「素

敵な仲間を探そう会」を開いていただきました。
それなりの効果が出ているようでございます。

皆様のご協力を感謝致します。
○メキシコ地震に関する援助金に対し（当クラブ

からは凡そ１人1,000円当り)協力お礼のお手紙
が上野ガバナーより届いております。

地区としましては4,496,000円を送金したそうで

す。又、慶州ナザレ|東|に３年間に亘り援助して
参りましたが、それが来年４月で終了する。た
またま170万円ばかり余ったの五ナザレ園にお
屈けするという事で、ガバナー、河本国際親善
委員長と大和クラブの小武さん等が今月末に韓
国にお出掛けになって手渡すという段どりにな

』っているそうです。

卜＞
(日本ビクター㈱ステレオ事業計性輔認祠
(日本ビクター㈱ステレオ事業部係長）

＜ ビ ジ タ ー ＞

森田淳二君（厚木）宮田貞之君（綾瀬）

林佑君（相模原南）石井勇君（大和）
近藤寿吉君、池田升雄君（横浜瀬谷）

山地旦士君、川島教男君（大和田|詞）
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＜会長報告＞

○クラブ内規に従いまして11月上旬次年度理事・

役員候補者を指名する委員会を開催致しました。
その席上、指名委員各位の総意によりまして選
出を終え本日お手許にお配り致しましたように
なっております‘､次週の年次総会にはかって決

坐
１ ． 真実かどうか
２．みんなに公平か

S . 好 意 と 友 i l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か
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例会日：毎週木曜日１２８寺30分より
会 長 ： 上 田 利 久
会 長 イ レ ク ト ： 藤 田 菫 成
副 会 長 ： 薑 ． 沢 ‘ 菫 徳
幹 事 . ： 近 藤 臺 士 男
会 報 委 員 ： 松 崎 ・ 種 ケ 霊 ・ 木 村
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ ２ 月 ５ 日
綿抜邦彦氏（東京大学教授）

｢南極と地球環境」

次 週 予 定 １ ２ 月 １ ２ 日

神作彰君「石油事情について」

会 員 数

５６名

出 席 数

４４名

出 席 率

８０％

罰回の修正
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＜お祝＞おめでとうございます.〃＜幹事報告＞

御夫人お誕生口小林勇君和子夫人（11月28日）
高橋政勝君瑠璃子夫人(11月29日）

結婚記念日古田土勝美君（1 1月 2 5日）

富沢重徳君（ 1 1月 2 9 日）
創 業 記 念 日 土 屋 翁 三 君 （ 1 1 月 2 4 日 ）
入会記念日松崎正実君（56年12月３日）

○12月14日出の夜６時より四クラブ合同例会が開

催されます。先週ご案内致しましたが、まだ出
欠未記入の方がおられますので再度廻しますの
でなるべく多数の方々の御参加をお願い致します６

＜委員会報告＞

国際奉仕委員会委員長後藤定毅君
地区よりのお願いですが、先のメキシコ地震に続
きましてコロンビア災害救援の依頼がきております。

先に新聞、テレビ等で御了承の通りコロンビアに
於ける火山の噴火は何万という死者と多数の人々
の住居をうばい、堪大なる被害を及ぼしました。
つきましては現地に多少でも救援資金を送金致し

たく思いますので、ご賛同頂けましたら、会員一

人当り1,000円程の御支援をお願いします。という
ことですので、のちほどBOXをお廻し致します
ので宜しくお願い致します。

プログラム委員会副委員長有沢昭二君
次週は、東大教授の綿抜先生の卓話を予定してお

りますが、これは１時間を予定しておりますので
そのつもりでお出かけ下さいますようお願い致し
ます。１２月中のプログラムは予定通りです。
会 員 増 強 委 員 会 委 員 長 二 見 長 幸 君

先日２日に亘って行なわれました会員増強のため
の炉辺会合に多くの方々の御参加をいただき有難

うございました。当日名前があがった方々の中で、

早速感触の良いお返事を頂いている方がおられる
とのことです。このことにつきまして年明け早々
にでも三委員会と協議しまして再度会合を持ちた
いと思いますのでその節は宜しくお願い致します。

会 員 の 広 場 - 山 中 忠 誠

「ロータリーは漫画」
近頃、中高大学生の間で漫画字が流行っている
そうである。試験答案用紙にまで漫画字を書き頭
の回転の鈍い年配の諸先生方は読めず苦慮し、若

い先生方に教えを乞うそうである。とある新聞で

見た事がある。息子宛の葉書にも男女を問わず漫
画字で書かれた文が多く垂喉受で見られる。平和
な昨今を生きる若者の茶番劇か端又、オチョクリ
か？漫画には幼児､子供､大人漫画等あるか､政治

漫画などは人物を皮肉っているが内容に罪はない。
私は皆さんの仲間入りをさせて戴き５年になろう
としておりますが何分にも不勉強で、ロータリー
の事はさっぱり解りません。解る事は一国一城の

主の集いであるという事だけです。少なかれ社会

的な責任を背おい今日迄生きのびて来た気丈夫な
男の集団。つまりクラブであろうと思われます。
それ故に個性の強いワンマン的な処が多く見受け

られ、たとえばコンペ等賛否は即決である。イ可は
ともあれ家に持ち帰り女房と相談し、後日返答と
しないのか。そんな処がワンマン的集団と見る事
が出来る。然しそこは理性と知性でカバーしてロ
ータリークラブが成り立っていると思われる。大の

男が毎週集り歌を唄い、出席がどうのこうのと深
く考えれば罪はない。だからロータリーは正に漫
画である。
今後とも仲良くお願いします。

へ

へ



は内ｲ!'||ではスピードを','めて１分間に約4801['l414

で油奏がはじまって、｜ﾉ1側から外側に楓奏してい
くのですか、外側のﾉﾉでは１分脳｣に2801gi岻位で
します。
テジタルとは1６この{局号の有り無し、レーザー光

線をあてますと１０００分の１ミリの小さな穴ぼこ
がありまして、穴ぼこかあくと反射をしないで、
穴ぼこがないと反射をする。その反射の有り無し
16この反射の有り無しというものを一つの組合せ
の信号にして、暗号みたいなもので、あとでII部ナ

をこのｲ『;りのﾎ|1合せが入っていたらどういう青が

|||るのだというように|I!Iしてやるわけです。
太1I1のIIII:、まだ我々のIIj１｣'の時代、通信方法でlll
の｜でノ(」シを上げたわけ-です。ノロシというの

はただ煙を上げるということで、それはアナロク
なのです。火か燃えているという感じのアナログ
なのですが、例えばノロシを１本あげたら戦争の

用意をしろ、２本あげたら||摩しろ、皆こつちへ

来てかせいしてくれ、３本あげたら合戦だという
ふうにl1｣のii'lこうの方の人達に教えてあける合|XI

なのです。その合図は煙かあかるというアナロク
の信号をいくつか組み合わせて合図として意志を

疎迪させるというようにf!さかえたものをテジタ
ルというわけです。ですからこの中にはこのまま

光のj丈射を断になおしますとヒーとかビビーとか
きたないｆｆか出て来るのですか、それを一Inlアナ
ログのｲ『;りになおしてやらないと耳に聞こえない

わけです。
実は新liilの盗料によりますと、昨年世界中で７７
万台のコンパクトディスクの機械が売れたわけで
す。今年は３８０万台の機械が売れようとしていま
す。来年になりますともう５００万台以上のコンパ
クトディスクの機械が売れて、レコードのディス
クの方は日本では８０００種蚊出ています。ドイツ
では６０００柿蚊出ていて、アメリカでは３８００W

類lllていまして、櫛如でいきますと日本は世界一
ということで今大越に世界にコンパクトディスク

＜ケストスピーカー＞ 太田一穂氏

「CDプレーヤーの開発
から発売までの推移」

紹介：太|llさんは|IHflll３
年生まれの47才でござい
ます。日本ビクター㈱に

36年にご入社されまして以来、青に間する開発の

技術畑一筋に歩んでこられまして今迄に数多くの

ﾁｻの開発をされておられます。又、音を如ｲ画]に楽
しく|1Hくか、家庭にあるステレオでもこれだけ良
いi,fか|川けるのだという１;などの,llかれた水もlll

しておられます。

呪ｲfはll本ビクター㈱の大ﾎⅡ工場の'|!にあります
|州充部の主幹技師をされておられます｡lf幹技師
とは一般の会社ですと部長クラスです。（小‘';↓）

へ

4K１lは今大変流行かはじまってきましたComp
acIDiskという小さなレコードと従米のレコ
ードと比べながら、コンパクトディスクという

レコードの素晴らしさというものを侍様に解って

いただこうと思います。

従来のレコードL.Pといわれておりますロン
クフレイのレコードは片"li約30分、l,i,lliliで１時間

かかります。これはアナログ方式といいまして、
{#|jえば私かしゃべっているノドのj肘,冊の股助を直

接レコードのＶ型の溝に咳みこんでありますから
針でその通りたどってやりますとそのまま汗にな
るという方式です。これは］皿の｢|]の!',に10本溝
がきざみ込まれていまして1分間に331['l転という
スピードでまわします。今迄のレコードはIII1径３0
“なのに対しC｡Dはたった12cmのili径で片而に

１時間15分の音を入れることか出来ます。そして
たった1mmの中に６００本のトラックか入っていま

すので肉眼でみても線があるのかどうか解りませ
ん。
デジタル録音されたコンパクトディスクというの

一



の機械の輸出が行なわれています。
ビクターの大和工場でもハードの方と一緒にソフ

トの方も作っていまして、今迄は毎月50万枚作っ
ていたのですが足りなくて注文の山で、今月から

は月に100万枚をプレスしないといけない羽目に
なりまして、嬉しいひめいをあげています。
デジタル録音で従来のレコードのそれ以上の音を

裏表をたった片面に入れてしまうということがお
お解りいただけたかと思います。
従来のレコードは外側から演奏するのですが、コ
ンパクトディスクは内側から外へ演奏します。

同じマスターテーフ。でつくったレコードを比較
して皆様に聞いていただきたいと思います。

本日皆様に聞いていただきますアナログプレーヤ
ーはプレーヤー自身は65,000円ですが､首につい

ています音を拾うカートリッジが10万円で約'7万
円位するわけですが、コンパクトディスクプレー
ヤーは85,000円で、コンパクトディスクで聞きま

すとプレーヤーを従来の半額以下のもので聞いて
も相当効果が出ます。
どういう効果かといいますと、先ずノイズが出ま
せん。針のパチパチいうノイズとテープ°のサーと
いうノイズが非常に小さくなっています。

アナログレコードはレコード盤がそっていますと
フワフワと針先がゆれますので、コーンの紙がゆ

れます。
-素晴らしいビクターのプレーヤーにより、素

晴らしい音を聞かせていただきました。皆さ
んもビクターのプレーヤーでいい音を聞きま
し ょ う -

＜スマイルボックス＞委員長古川巌君

森田淳二君（厚木）お邪魔致します。

宮田貞之君（綾瀬）本日も又お世話になります。
近藤寿吉君（横浜瀬谷）今年初めてお伺いしま

す。
池田升雄君（横浜瀬谷）いつもお世話になりま

す。所用のため中座させていただきます。
石井勇君（大和）久しぶりです。宜しく。
川島教男君（大和田園）本日はお世話になります。

山地旦士君（大和田園）今日もお世話になります。
上田利久君我がクラブにも心地よいピアノの
音のひびきが戻って参りました。日本ビクヘ
ー大和工場開発部太田一穂さんお忙しい処有

難うございます。
有沢昭二君興味のある卓話を是非聞きたいの
ですが、予防注射のため早退させていただき

ます。
山中忠誠君炉辺会合の日をすっかり忘れてし

まい出席出来ず申し訳ございませんでした。
細野順造君２６日の炉辺会合に急用で欠席致し

ましたので。
松本三郎君先日の四クラブゴルフコンペに参
加していただきました方々ありがとうござい
ました。特に選手の皆様にはご苦労様でした。

土屋翁三君先週、創業記念日欠席しました。
へ

今週所用のため早退します。今年は不良会皇
でした。来年は頑張ります。

富沢重徳君①結婚記念日も数を重ね来年は一番

上の子が成人式を迎えます。無事息災が一番､／
②風邪をひきましてゴルフ会や炉辺会合を欠
席し申し訳ありませんでした。

岩田一夫君１５年にして初めてホールインワン
ベスグロ優勝をしましたのでスマイルします。

小林勇君家内の誕生日を祝っていただき有
難うございます。

③蝋


